



Magdalena Piñera y Guido Girardi estuvieron entre los asistentes al foro.

Foro organizado por Pivotes: Figuras públicas abordan inteligencia artificial en política

Expusieron exministra taiwanesa Audrey Tang y el investigador Glen Weyl.

“Tecnología: ¿Aliada o enemiga de la democracia?”, se tituló el seminario organizado por el centro Pivotes. Al evento asistieron más de 200 personas, entre otras, Magdalena Piñera, los exministros Gonzalo Blumel, Gloria Hutt y Andrés Couve y el exsenador Guido Girardi. El seminario reunió a la exministra de Asuntos Digitales de Taiwán Audrey Tang y al investigador Glen Weyl, quienes abordaron el papel de la tecnología en la gobernanza democrática.

Bernardo Larraín, presidente de Pivotes, comentó que “cuando uno escucha este concepto de aumentar el ancho de banda de la democracia, hablamos de un desafío fundamental para que los ciudadanos se sientan mucho más vinculados, más involucrados en la democracia. ¿Quién define la agenda, las prioridades legislativas? Bueno, las define un go-

bierno. Pero qué bueno sería también considerar en esa definición la opinión de las personas a través de un ancho de banda amplio utilizando la tecnología”.

Magdalena Piñera, directora de la Fundación Piñera Morel, agregó que “en estos tiempos tan desafiantes como los que vivimos en Chile y el mundo, es fundamental escuchar y entender el conocimiento de expertos internacionales en tecnología e inteligencia artificial. Es clave comprender hacia dónde podemos ir, qué es lo mejor para las personas, para la transparencia y el fortalecimiento de la democracia”.

Guido Girardi, en tanto, dijo que “para mí el problema no es la tecnología, el problema es la apropiación que algunos han hecho de la tecnología para fines políticos. Tenemos que recuperar y liberar la tecnología para el bien de la humanidad”.

CENTRO PIVOTES